



*Chacun à leur façon,
Kurdes & Artistes expriment leur
soif de Liberté,
une aspiration bien légitime des
uns et des autres reliée par cette
banderole.*



Nicolas, c'est pas pareil qu'Alain!

Dans le cadre de la « Création saison Liberté » la compagnie **L'Oublié(e)** s'est produite vendredi 12 juillet sur les terrasses de l'Opéra de Bordeaux .

Douze mètres plus bas, à la même heure, avec l'autorisation de la mairie de Bordeaux, les Kurdes de Bordeaux manifestaient pour dire « **Stop à l'invasion turque au Sud-Kurdistan** », et pour « **Briser le silence contre l'invasion Turque du Kurdistan** ».

Merci Nicolas, grâce à vous la communauté Kurdes s'est exprimée devant un public qu'elle n'imaginait pas aussi réceptif.